

Jumat Keliling di Masjid Al-Amin, Kapolres Metro Tangerang Kota Serahkan Cindra Mata

Suhendi - KOTATANGERANG.JURNALIS.ID

Feb 25, 2024 - 00:48



TANGERANG – Laksanakan kegiatan Jum'at Keliling (Jumling) di Masjid Al-Amin, Jalan Perintis Kemerdekaan No. 25, Kelurahan Babakan, Kecamatan Tangerang, Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, SH., S.IK., MSi., serta menyerahkan cindra mata ke warga. Jum'at (23/2/2024).

Kegiatan Jumat Keliling ini merupakan program dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto dengan mengusung tema "Tingkatkan Amalan Ibadah Menyambut Datangnya Bulan Ramadhan" kegiatan dihadiri Kapolres Metro Tangerang Kota, PJU, Kapolsek Tangerang beserta jajaran, Camat Tangerang dan DKM Masjid.

Dalam sambutannya, Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, mengucapkan terima kasih atas waktu yang diberikan, sekaligus memperkenalkan diri selaku Kapolres Metro Tangerang Kota untuk bersilaturahmi dengan jemaah masjid Al Amin Kelurahan Babakan.

“Saya sampaikan ucapan terimakasih atas peran saudara-saudara sekalian dalam mendukung kesuksesan gelaran Pemilu tahun 2024, yang diselenggarakan pada 14 Februari yang lalu di wilayah hukum Polres Metro Tangerang Kota,” ujar Zain.

Selesai Gelaran Pemilu 2024, Polres Metro Tangerang Kota masih akan melaksanakan pemilihan kepala daerah baik di Kota Tangerang maupun di Kabupaten Tangerang, karena Polres Metro Tangerang Kota sebagian wilayah hukumnya ada di Kabupaten Tangerang.

“Saya mengingatkan masalah tawuran menggunakan sajam, petasan yang marak terjadi ternyata pelaku didominasi remaja dan anak-anak dibawah umur, tentunya hal tersebut karena lemahnya pengawasan orang tua, maka perlu ditingkatkan pengawasan orang tua dengan membatasi media sosial dan pergaulannya serta diharapkan libatkan remaja di kegiatan positif seperti pengajian, olahraga dll,” tutur Zain.

Kapolres meminta, agar masyarakat selalu waspada dalam menjaga keamanan lingkungannya masing-masing, lantaran sering terjadi pencurian kendaraan.

“Jangan sampai karena kelalaian dari kita sendiri, orang-orang yang berniat jahat bisa mudah masuk kelingkungan. Maka dari itu saya mengingatkan perlunya kewaspadaan dengan menaruh kendaraan di tempat aman dan kunci ganda untuk mengantisipasi adanya Curanmor,” pungkas Zain. (Hendi)